



Ayuntamiento Municipal
de San Juan de la Maguana

BOLETIN INFORMATIVO



Año. 2023

Trimestre Abril-Junio

No. 2

¡Fiestas Patronales! San Juan Bautista 2023



Angefy Genao

15 años, estudiante del Politécnico San Pablo.
Reina de la Fiesta Patronales San Juan Bautista 2023

Francisco de León Alcántara es reelecto como presidente del concejo de regidores



25 de abril. Con la presencia de 12 de los ediles que conforman la sala capitular del Ayuntamiento de San Juan de la Maguana fue reelecto en el cargo el actual presidente del concejo Francisco de León Alcántara.

En la Asamblea eleccionaria celebrada en el salón de sesiones del honorable Ayuntamiento donde participo la alcaldesa por este municipio arquitecta Hanoi Sánchez, también fue electo como vicepresidente del concejo el regidor Pascual Cedano.

A la sesión celebrada con motivo al día nacional de los Ayuntamientos y la gesta gloriosa de Abril acudieron ministeriales quienes certificaron la veracidad y transparencia de la escogencia de Francisco de León Alcántara como presidente del concejo de regidores para el periodo 2023-2024.

Ayuntamiento inicia una amplia jornada de intervención en sectores populares



3 de mayo. El Ayuntamiento Municipal de San Juan de la Maguana inició una amplia jornada de intervención en sectores populares de este municipio.

La jornada cuenta con el apoyo de instituciones gubernamentales tales como los comedores económicos, la Provincial de Salud Pública, Edesur, entre otras instituciones. Al encabezar la apertura de esta jornada, la arquitecta Hanoi Sánchez, expresó que se trata de permanecer un día con la comunidad para resolver las diferentes problemáticas que aquejan a los sectores populares.



En esta primera etapa serán intervenidos los sectores de Los Cartones, El Matadero Quijada Quieta y Guachupita; en esos lugares se estará llevando a cabo jornada de limpieza profunda, cambio de luces dañadas, instalación de nuevas bombillas, además de solución a problemas de instalación de llaves y otras actividades productivas en favor de los comunitarios.

Esta actividad está pautada para realizarse durante tres días en los sectores que fueron escogidos para tales fines.

Alcaldía interviene populoso sector del Corbano Sur



11 de mayo. La arquitecta Hanoi Sánchez y otras instituciones gubernamentales encabezaron en esa zona un amplio operativo e intervención, para resolver los principales problemáticas que afectan a esa comunidad. Las brigadas del Ayuntamiento Municipal de San Juan de la Maguana por disposición de su ejecutiva municipal, procedieron a reparar e instalar bombillas en toda la barriada de Corbano Sur, a realizar un amplio programa de limpieza profunda, recogida de basura, descacharrización y otras actividades para satisfacer las necesidades de los habitantes de dicho lugar.

Esta jornada también incluye corte de rama de árboles, fumigación reparación de llaves con averías, entre otras. Esta actividad denominada un día con la comunidad se realizará por espacio de dos días en el sector del Corbano Sur, tal como lo dispone la alcaldesa Hanoi Sánchez y el cuerpo de regidores en un acuerdo interinstitucional con instituciones del gobierno, para dar solución a las diferentes problemáticas que afectan a los sectores vulnerables y carenciados del Municipio de San Juan de la Maguana.

La Alcaldía y Bienes Nacionales realizan operativo de recuperación de áreas verdes en la zona universitaria



16 de mayo. La la alcaldía municipal de San Juan de la Maguana en coordinación con Bienes Nacionales, realizaron un amplio operativo de recuperación de áreas verdes en la parte trasera de la zona universitaria en el sector de Villa flores, brigadas del Ayuntamiento y de Bienes Nacionales realizaron los trabajos de desmantelamiento de empalizadas, tarantines y de personas que habían ocupado espacios con construcción de casetas en los alrededores de la zona.

José Gabino hablando en representación de la alcaldesa, la arquitecta Hanoi Sánchez, hizo un llamado a los munícipes de San Juan a que eviten inconvenientes con las autoridades y que no se aventuren a tomar los espacios correspondientes a las áreas verdes ya que tendrán al Ayuntamiento y a Bienes Nacionales enfrentándole para recuperar los espacios que han sido sustraídos de manera ilegal; exhortó a la población que en otros lugares y en otros espacios de las avenidas de circunvalación en San Juan que están ocupando espacios de áreas verdes a no hacerlo ya que el Ayuntamiento se mantendrá vigilante y enfrentará enérgicamente a los Invasores que se dediquen a esta mala práctica.

Hanoi Sánchez ejecuta limpieza profunda en el Sector de Villa Liberación



12 de junio. La arquitecta Hanoi Sánchez, alcaldesa por el municipio de San Juan de la Maguana, realizó una amplia jornada de limpieza profunda en el sector de Villa Liberación del municipio de San Juan de la Maguana. Esta jornada incluyó la reparación de bombillas y la instalación de nuevas luminarias, limpieza de solares baldíos, recogida de desechos sólidos y limpieza con el camión de los bomberos.

La ejecutiva municipal donó decenas de canastillas a mujeres embarazadas pertenecientes a dicho sector, además procedió a la señalización de calles en la populosa barriada.



Cierre espectacular del Festival del Maíz

Con la elaboración del "Chenchén" más grande del Caribe



Coronación Reina de las Fiestas Patronales San Juan Bautista 2023



La noche del 24 de junio, ante un Anfiteatro lleno en toda su capacidad de ciudadanos de la provincia San Juan y del exterior fue coronada como reina de las Fiestas Patronales San Juan Bautista 2023, la señorita de 15 años de edad, Angely Genao, estudiante del Politécnico San Pablo.